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dans les diverses circonscriptions et ils pour-
raient offrir des suggestions utiles sur la
façon de gérer avec bonheur et efficacité un
parlement des jeunes?

Le très hon. L. B. Pearson: J'envisagerai la
question. Il est possible qu'à la suite de la
déclaration qui sera faite à la Chambre à ce
sujet, une réunion ultérieure de ce genre ne
s'impose plus.

LA PÊCHE
L'OPPORTUNITÉ D'UN OFFICE DE COMMER-

CIALISATION DU POISSON D'EAU DOUCE
A l'appel de l'ordre du jour.

M. H. A. Olson (Medicine Hat): Monsieur
l'Orateur, j'aimerais poser au ministre du
Commerce une question qui découle du rap-
port qu'il a déposé aujourd'hui à la Chambre.
Le gouvernement a-t-il l'intention de prendre
des mesures ou de proposer aux provinces
d'établir un Office de commercialisation du
poisson d'eau douce? Si oui, appellera-t-on les
pêcheurs à voter sur la question?

L'hon. Robert Winters (ministre du Com-
merce): Monsieur l'Orateur, nous n'avons pas
l'intention, à cette étape, de faire des recom-
mandations. Nous envoyons le rapport pour
étude et lorsque nous aurons reçu des recom-
mandations, nous les examinerons.

L'URANIUM

VENTE POSSIBLE À LA FRANCE

A l'appel de l'ordre du jour.

L'hon. George H. Hees (Northumberland):
Monsieur l'Orateur, j'aimerais poser une
question au ministre du Commerce. Le minis-
tre a-t-il des renseignements à donner à la
Chambre au sujet de changements dans la
situation de l'uranium au Canada qui au-
raient causé la récente fluctuation inexpli-
quée dans les titres d'uranium?

L'hon. Robert Winters (ministre du Com-
merce): Non, monsieur l'Orateur. Le député
veut sans doute parler des nouvelles parues
dans les journaux et entendues à la radio au
cours du week-end quant à une transaction
imminente entre le Canada et la France. Je
ne connais aucun fait nouveau à l'appui d'une
telle rumeur.

[Français]

M. Gilles Grégoire (Lapointe): Monsieur
l'Orateur, j'aimerais poser une question au
très honorable premier ministre.

DÉBATS DES

[Traduction]
L'EXPO '67

RUMEUR DE VISITE DU PAPE

A l'appel de l'ordre du jour.

M. W. B. Nesbitt (Oxford): Monsieur l'O-
rateur, je voudrais poser une question au
secrétaire d'État aux Affaires extérieures. Le
secrétaire d'État est-il en mesure de dire aux
députés si l'on a ou non invité le Saint Père a
visiter l'Expo l'an prochain, et dans le cas de
l'affirmative, est-il en mesure de nous dire si
cette invitation a été acceptée?

L'hon. Paul Martin (secrétaire d'État aux
Affaires extérieures): Monsieur l'Orateur, je
suis certain que Sa Sainteté le Pape recevrait
un accueil chaleureux au Canada. Les Ca-
nadiens ont reçu récemment avec chaleur
l'archevêque de Canterbury et réserveraient
le même accueil à n'importe quel grand diri-
geant religieux. Quoi qu'il en soit, je crois
que certaines nouvelles qui ont paru dans la
presse à ce sujet sont inexactes. Je crois
comprendre, d'après les renseignements que
me communique le bureau du nonce apostoli-
que, qu'il n'y aurait aucun fondement aux
rumeurs selon lesquelles le pape compterait
venir au Canada en 1967.

RADIO-CANADA
L'AFFECTATION DE M. H. G. WALKER

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Eric A. Winkler (Grey-Bruce): Monsieur
l'Orateur, j'aimerais poser une question au
secrétaire d'État et, en son absence, au minis-
tre suppléant et, en l'absence de ce dernier,
au secrétaire parlementaire de l'honorable
représentante. Ma question a trait à un com-
muniqué émis tard vendredi après-midi par
les services d'information de Radio-Canada et
portent sur l'établissement aux Antilles d'un
centre de radiodiffusion antillais-canadien du
Commonwealth. D'après le communiqué, le
candidat au poste de coordonnateur de l'en-
treprise est M. H. G. (Bud) Walker, ancien
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Le premier ministre peut-il nous dire où
en sont rendues les négociations avec le gou-
vernement français, en vue de la vente d'ura-
nium à la France, et peut-il nous dire si cette
vente est à la veille de se faire?

M. l'Orateur: A l'ordre! Je me permets de
signaler à l'honorable député que cette ques-
tion a été posée plus tôt cet après-midi.


